



---

Traditionsgemäss konnten wir unseren Ferienabschluss des Sommerprogramms einmal mehr im Sagi-Zelt durchführen. Nach dem Apéro – aufgewertet mit feinen Bruschetta – warteten wir gespannt auf das Nachtessen, aber vorerst einmal auf die heraufziehende Gewitterfront.

Klar, dass die Kraft der fast dreissig Männerriegler das Zelt erfolgreich gegen den Wind verteidigen konnten. Heinz Männli liess sich von all dem kaum irritieren und zauberte für uns neben Baked Potatoes saftige Koteletts auf die Teller. Der vorzügliche Rioja stammte aus einer Methusalem-Flasche, ein Geschenk von Martin Teuscher. Beide hatten ihren Turner-klatzsch mehr als verdient. Und weil der Sagi-Kafi von Hans Hermann so "geistreich" und die von den Gästen mitgebrachten Desserts so vielfältig waren, gab's keine Alternative – wenigstens für den harten Kern nicht – als gemütlich noch bis gegen Mitternacht zu verweilen.

Gabi Hugentobler

*Hinweis: die unten aufgeführten Fotos können vergrössert werden!*  
[fotogalerie/2017\\_vereinsjahr/2017-08-18\\_ferienabschluss](#)